

La Feira do Viño de Chantada acoge este año 13 bodegas locales

MÚSICA. RAMÓN VILLARES PREGONARÁ EL EVENTO, QUE UN AÑO MÁS SE ANUNCIA CON UN CARTEL DE LOMARTI POR RAL POTOS: AEP

RECE bodegas chantadinas de las 17 adscritas a la denominación de origen Ri-beira Sacra participan desde hoy y hasta el domingo en la XXXIV Feira do Viño de Chantada, el principal evento vitivinícola de este concello lucense. Se desarrollará en la Ave-nida Xoán XXIII y su presupuesto asciende a los 50.000 euros. Las bodegas de la denominación

participantes son Roberto Regal, Lareu Sabatelivs, Quinta de Albarado, Via Romana, Calexotes, Amedo, Terras de Bendaña, Condado de Sequeiras, Abarduxe, Viña Garoña, cabo do Mundo, Pilares de Belesar y la Adega de Cabanas.

El programa de actos se inicia hoy con la apertura al público —a las 20.00 horas— de los exposito-res de las bodegas participantes, en donde como es habitual podrán degustarse los vinos de los producto-res de esta zona de la Ribeira Sacra. La formación musical Charleston Big Band se encargará de amenizar la velada a partir de las 23.00 horas, en una verbena que se espera muy animada.

La música de las charangas, grupos de música tradicional y orquestas protagonizarán la jornada de mañana, si bien en esta ocasión, y como novedad en relación a ante-riores ediciones, entre las 16.00 y las 16.30 horas se desarrollará una cata popular de vinos.

El domingo, y como es habitual, será el día grande de la feria y, además de la música que sonará durante toda la jornada, a las 11.00 horas se iniciará la cata oficial de esta 34ª edición de la Feira do Viño de Chantada. Poco después, para las 13.00 horas, está previsto el ini-

cio del pregón, que este año correrá a cargo de Ramón Villares Paz, ca-tedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Santiago de Compostela —de la que fue rec-tor entre 1990 y 1994— y decano de la Facultad de Geografía e His-toria entre 1986 y 1990. Además desde el año 2002 es director del Arquivo da Emigración Galega del Consello da Cultura Galega

El cartel anunciador de la feria de este año es obra del artista lucense Lomarti, quien ya lo realizó en anteriores ocasiones. «Con este é o cuarto cartel que fago da feira. Confían no meu criterio, e en que lles gusta á xente», indica. En esta ocasión Lomarti partió «dunha pintura feita con espátula, duns 100 por 81 centímetros, malia que os outros anos eran dixitales comenta. Entre los detalles que

Los comerciantes chantadinos celebrarán paralelamente una feria de oportunidades

> La música toma un año más protagonismo de la mano de charangas y grupos musicales

se observan en el cartel aparecen tazas de vino, una elección que le valió al pintor lucense la reprimenda de una sumiller que le pedía que dibujase copas finas. «Pero díxenlle que non e puxen as tazas», indica un artista, muy vinculado a Chantada por las raíces familiares de su

COMERCIO Y ARTESANÍA. LOS comerciantes chantadinos aprove charán la celebración de la feria vití-cola para montar su feria de oportunidades, evento al que acudirán unos 30 industriales para vender sus productos.

También estarán presentes arte sanos y vendedores de productos típicos de la comarca. Al igual que en ediciones anteriores, la muestra se montará en la calle Juan XXIII y perrmanecerá abierta desde las 11.00 a las 21.00 horas. El objetivo es revitalizar el sector comercial



